

... Nace Fedecos, la nueva patronal de Coslada

El municipio cosladeño cuenta desde esta semana con la Federación de Asociaciones Empresariales y de Comerciantes de Coslada, un nuevo organismo que pretende ser un punto de unión entre los trabajadores y las instituciones. Conozca los detalles en www.dcoslada.es

Los populares 'reconquistan' Coslada y San Fernando

El Partido Socialista perdió más de 15 puntos en ambas localidades

DESIRÉE SANTOS

desireesantos@diariodecalca.es
Twitter: @DesireSantos1 / @dcoslada



El Partido Popular se convirtió en la fuerza más votada tanto en Coslada como San Fernando en las elecciones generales. A pesar de que se trata de dos localidades que tradicionalmente dan su voto a la izquierda, el PSOE perdió en ambos municipios más de 15 puntos respecto a los comicios de 2008. Más de 10.000 socialistas cambiaron de partido o se abstuvieron de ir a las urnas.

"Estamos ante un magnífico presidente", aseguró el alcalde cosladeño, Raúl López, minutos después de que se conociera la confirmación de la mayoría absoluta obtenida por el partido de Mariano Rajoy el pasado domingo. En Coslada también se hablaba de victoria. Tras años siendo la segunda fuerza más votada, el PP se hacía con el 41,61% de los votos, mientras que a Alfredo Pérez Rubalcaba sólo le apoyaba el 31,37 % de los cosladeños. El PSOE perdía así en la ciudad un 15% de los votos respecto a 2008.

"Está claro que hay que hacer los deberes. Nos hemos equivocado y los ciudadanos ponen a cada uno en su sitio con el voto. Ahora hay que trabajar para ganar de nuevo su confianza", asegura el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Coslada, Ángel Viveros.



HACE UN MES. González Pons ya lo avisó cuando recibió el premio 'Popular' del año

Mientras los socialistas se hunden, los otros partidos de la izquierda suben. UPyD e Izquierda Unida-Los verdes amplían apoyos. Los magenta se han convertido en la tercera fuerza política de Coslada por encima de los de Cayo Lara, alzándose con el 11,25% de los votos, frente al 11,06% obtenido por IU.

En las últimas elecciones generales, los de Rosa Díez, con Emilio Fayos a la cabeza en el ámbito local, obtuvieron sólo el 3,42% de los votos (1.678 apoyos). Ahora, sus votantes en la localidad ascienden a 5.197. Asimismo, en 2008, IU recibió 3.206 votos (6,54%)

y, en esta ocasión, han alcanzado los 5.103 votos (11,06%).

"Este es el reconocimiento al trabajo realizado por IU en la defensa de los trabajadores y de los más débiles. Hemos cumplido las expectativas al máximo", asegura Pedro San Frutos, coordinador de Izquierda Unida en Coslada.

Por su parte, el magenta Emilio Fayos afirma que el apoyo mostrado "es una muestra de la confianza depositada en nosotros y no vamos a defraudar a nadie. Demostraremos a todos que tenemos un electorado propio y no sólo procedente del PSOE".



ÁNGEL VIVEROS. PSOE COSLADA

"Hay que hacer los deberes. Nos hemos equivocado y los ciudadanos ponen a cada uno en su sitio con el voto"



EMILIO FAYOS. UPyD COSLADA

"Demostraremos a todos que tenemos un electorado propio y no sólo procedente del Partido Socialista"



JULIO SETIÉN. IU SAN FERNANDO

"Vamos a trabajar para frenar el programa del PP e impedir que se desmantelen los servicios públicos"

El PP no ganaba desde el año 2000 en San Fernando

En San Fernando se repetía la misma historia. Los sanfernandinos mostraron su apoyo al Partido Popular convirtiéndola en la fuerza más votada con un 40,8% de los votos, tres puntos más que en 2008. Por detrás, con un 29,56% de los apoyos, estaría el PSOE e IU obtendría el 14,40% del escrutinio.

Los socialistas perdían así más de quince puntos

respecto a las últimas elecciones generales. Entonces, los socialistas consiguieron el 45% de los votos, o lo que es lo mismo, 9.979 apoyos, número que ahora ha descendido hasta los 6.035 votos. Asimismo, el PP obtuvo entonces un 39% de los apoyos e IU un 9,42% de los votos.

"Los españoles han hablado y querían un cambio. El PSOE ha pagado en las

urnas su pésima gestión", asegura Eusebio González, el portavoz popular quien recuerda que no ganaban unas generales en el municipio desde el año 2000.

Mientras que el PSOE ha perdido en la localidad sanfernandina más de 2.300 votos, Izquierda Unida ha aumentado en casi un 50% el apoyo en las urnas. "Vamos a trabajar para frenar el programa

del PP e impedir que se desmantelen los servicios públicos", aseguró el alcalde de San Fernando, Julio Setién.

Cabe destacar también el ascenso en votos de UPyD, formación que no tiene representación en el ayuntamiento sanfernandino, pero que ha multiplicado por tres su apoyo electoral respecto a los últimos comicios.



EUSEBIO GONZÁLEZ. PP SAN FERN.

"Los españoles han hablado y querían un cambio. El PSOE ha pagado en las urnas su pésima gestión"